

Vorbereitung auf das Jubiläum

Aus der Generalversammlung: EC Kronberg feiert 50-jähriges Bestehen mit Jubiläumsabend und Turnier



Foto: Willi Schwankl

v.l.n.r. Schriftführer Josef Wöfl, Schatzmeister Reinhard Andres, 2. Vorsitzender Siegfried Leutener jun.,
1. Vorsitzender Josef Weikl

Bodenmais. Als Josef Weikl vor zwei Jahren seinen Rückzug als Vorsitzender bei den turnusmäßigen Neuwahlen 2014 ankündigte, überraschte dieser Entschluss die Mitglieder des EC Kronberg Bodenmais. Jetzt kandidierte Josef Weikl doch wieder, die Mitglieder bestätigten ihn in der Funktion, die er seit 2001 bekleidet, für weitere drei Jahre.

Das 50-jährige Bestehen des EC Kronberg Bodenmais begeht der Verein mit einem Jubiläumsabend am 31. Mai und am 6./7. Juni mit einem Jubiläumsturnier.

Für das Vertrauen dankte Vorsitzender Josef Weikl unmittelbar nach seiner Wiederwahl, aber schon bei seinen Ausführungen über das abgelaufene Vereinsjahr wartete er mit einer langen Dankadresse auf, denn viele sind es, die Verantwortung dafür übernommen haben, dass das Vereinsleben floriert. Für das Erstellen des Altars bei der Maiandacht kümmert sich die Familie Bierl, Reinhard und Kathrin Andres sorgen für Sauberkeit im Vereinsheim,

Koni Wühr übernahm die Bewirtung. Für die Pflege der Außenanlagen gebührte Josef Drexler der Dank des Vorsitzenden, in den auch die Helfer bei den zahlreichen Veranstaltungen des EC Kronberg Bodenmais, die Werbeträger, Sach-, Geld- und Preisspendern, allen voran Ehrenvorsitzender Siegfried Leutner sen., an die Vorstandskollegen, alle Vereinsmitglieder und den ESV Schlatzendorf als Trainingspartner einfluss.

Von einem "einigermaßen guten Besuch" des Trainings sprach der Vorsitzende in seinem Rechenschaftsbericht, eine Trainingsbahn war in der Regener Eissporthalle reserviert, und Sportwart Hans Stern signalisiert, dass dies so bleibt. Landkreisturnier, Bürgerschießen, Gästeschießen hatte neben anderen Meisterschaften der Vorsitzende als Höhepunkte im Vereinsjahr aufgelistet und dabei dankend das Engagement von Willi Schwankl, Helmut Weiderer und Josef Wöfl erwähnt, der erstmals die Turnierleitung des Bürgerschießens inne hatte. Das wusste auch Schriftführer Karl Strohmeier zu würdigen.

Schatzmeister Reinhard Andres konnte von der laufenden Darlehens-Rückzahlung berichten. "Trotz Ausgaben ist im Endeffekt etwas übriggeblieben", so der Schatzmeister. "Wir werfen das Geld nicht zum Fenster raus", rechtfertigte Vorsitzender Josef Weikl die Kassenlage. Und ein sparsames Haushalten konnten auch die beiden Revisoren Franz Weikl (Boderer) und Franz Achatz bestätigen. Aktuell gehören 169 Mitglieder dem EC Kronberg Bodenmais an.

Sportwart Hans Stern teilte mit, dass sich 17 aktive Schützen des EC Kronberg Bodenmais an 29 Pokalturnieren und Meisterschaften beteiligten. Die meisten Turniere bestritten die Schützen Gerhard Staudinger (16), Hans Stern (15), Josef Mader (14), Alois Mader (13), Josef Weikl (12) und Reinhard Andres (10). Die erste Mannschaft musste einen Abstieg hinnehmen, jedoch schaffte die zweite Mannschaft den Aufstieg in die Bezirksliga. Die dritte Mannschaft verblieb in der Kreisliga. Auch der Sportwart stellte nochmals das gemeinsame Wintertraining mit dem ESV Schlatzendorf heraus. "Die Schützen sollen für Ersatz sorgen, wenn sie verhindert sind", forderte Vorsitzender Josef Weikl und ergänzte, dass eine Nachbesetzung bei kurzfristiger Absage nicht immer einfach sei.

2. Bürgermeister Hans Sturm, der mit Franz Weikl (Boderer) und Franz Achatz die Neuwahlen leitete, überbrachte die Grüße des Marktes Bodenmais, dankte für die Einsatzbereitschaft und wünschte den Aktiven viel Trainingsfleiß. Wenn auch Josef Weikl Vorsitzender blieb, traten mit Hans Bierl sen. und Siegfried Leutner jun. zwei Mitglieder für den Posten des Stellvertreters an, denn schließlich nach geheimer Wahl Siegfried Leutner jun. erhielt. . Neu ist auch Josef Wöfl als Schriftführer. Die Vereinsfinanzen liegen weiterhin in den bewährten Händen von Reinhard Andres. Stellvertretender Schriftführer wurde Willi Schwankl, den Schatzmeister vertritt Josef Drexler. Die Funktion des Sportwarts behält Hans Stern. Den Vereinsausschuss bilden Michael Ronsberger, Gerhard Staudinger, Otto Kollmaier, Anton Leutner, Hans Bierl jun., Walter Loos und Stefan Weikl. Die Kasse prüfen wie gehabt Franz Weikl und Franz Achatz.

Quelle: PNP – Bayerwald-Bote“ vom 08.05.2014